

RoHS und REACH Konformitätserklärung

Wir, die Vision & Control GmbH Suhl, bestätigen, dass die von uns hergestellten Produkte die Vorschriften der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS 2) vom 8. Juni 2011 zusammen mit der Richtlinie 2015/863/EU (RoHS 3) vom 31. März 2015 des Europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten erfüllen.

Derzeit betroffene Ausnahmen gemäß Anhang II, RoHS II sind 13a (Blei in Weißglas für optische Anwendungen) und 13b (Cadmium und Blei in Filterglas und Glas für Reflexionsstandards). Trotz der Tatsache, dass die Ausnahmeregelungen existieren, werden wir aktiv nach Alternativen suchen und realisierbare Optionen (Leistung, Qualität und Kosten) prüfen.

Weiter bestätigen wir, dass wir im Sinne der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH) keine Produzenten oder Inverkehrbringer von registrierungspflichtigen Substanzen sind.

Dem entsprechend sind unsere Lieferanten verpflichtet sich an die jeweiligen gesetzlichen Anforderungen bezüglich regulierter Substanzen und besonders besorgniserregender Substanzen (SVHC Liste, Stand: 25. Juni 2025) zu halten. Wir gewährleisten dies durch eine systematische Überwachung und Kontrolle entsprechend der rechtlichen Anforderungen.

RoHS and REACH Declaration of Conformity

We, Vision & Control GmbH Suhl, confirm that the products we manufacture comply with the requirements of Directive 2011/65/EU (RoHS 2) of June 8, 2011 along with Directive 2015/863/EU (RoHS 3) of March 31, 2015 of the European Parliament and of the Council on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

Currently concerned exemptions as per Annex II, RoHS II are 13a (Lead in white glasses used for optical applications) and 13b (Cadmium and lead in filter glasses and glasses used for reflectance standards). Despite the fact that the exemptions exist, we will actively search alternatives and scrutinize viable (performance, quality and costs) options.

Furthermore, we confirm that we are not a producer or importer of substances that have to be registered in the sense of the Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of December 18, 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH).

Accordingly to that regulation, our suppliers have to comply with the respective legal requirements according regulated substances and substances of very high concern (SVHC List dd. 2025/06/25). We ensure this through systematic monitoring and control in accordance with legal requirements.

Suhl, 18.07.2025



Andreas Wegner-Berndt
Geschäftsführer / Managing Director

Photonic-based Solutions

Geschäftsführer /
Managing Director
Dr. Jürgen Geffe
Andreas Wegner-Berndt

Amtsgericht / District Court Jena
HRB / Registration No 300 789
USt-IdNr / VAT Reg. No DE150939070
St.-Nr / Tax No 171/121/07797

LB Baden-Württemberg
BLZ / Bank Code 60050101
Kto / A/C No 4581006
BIC/SWIFT: SOLADEST600
IBAN DE20600501010004581006

UniCredit Bank AG
BLZ / Bank Code 82020086
Kto / A/C No 358294987
BIC/SWIFT: HYVE DE MM 498
IBAN DE43820200860358294987